
FDP Bezirksratsfraktion Mitte

An die Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Frau Cornelia Kupsch o.V.i.A.

über den Fachbereich Zentrate Dienste
Bereich Rats- u nd Bezi rksratsa ngelegen heiten

Aufgrund der naturnahen Lage der Brücke ist es wünschenswert, wenn
ihrem Kern erhalten bleiben könnte, so dass sie sich in die umgebende

Drucrßiache Ni l,§.:.A?,T§jl ? *lE

Hannover, 20. August 201g

die bisherige Anmutung in
Landschaft optimal

Anderungsantrag zu DS lg0l/201g I

Ersatzneubau der Geh- und Radwegbrücke Hardenbergstraße

Der Stadtbezirksrat Mitte fordert die Verwaltung auf zu prüfen, ob es möglich ist, beimBrückenneubau die senkrechten Geländerstäbe in Holz auszufertigen. We"nn dies möglich ist, istes entsprechend umzusetzen.

Begründung:

einpasst.

FDP-Fraktion im Stadtbezirksrat Mitte


